
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig weist in diesem Zusammenhang und auch in Bezug 
auf den Antrag der Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen und CDU zur Analyse der 
Barrierefreiheit in den Koblenzer Stadtteilen unter TOP 42  darauf hin, dass der Seniorenbeirat 
alle Anträge zur Förderung einer fußgänger-, kinder-  und behindertenfreundlichen Stadt Koblenz 
nachdrücklich unterstütze und gerne in die einschlägigen  Planungen seine Erfahrungen 
einbringen und sich in geeigneten Fällen an der Begleitung weiterer Maßnahmen - insbesondere 
mit seinem Arbeitskreis Demografie und Stadtentwicklung -  beteiligen werde. 
 
Rm Kübler (CDU-Fraktion) begründet den Antrag. 
 
Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0061/2017). 


